



Parlamentarios de España y México abogan por impulsar el acuerdo con la UE



Madrid (EuroEFE).- Los parlamentarios de España y de México reunidos este lunes en Madrid abogaron por impulsar la entrada en vigor de un nuevo acuerdo de asociación entre el país norteamericano y la Unión Europea (UE), para potenciar las relaciones comerciales entre ambas partes.

La XVI Reunión Interparlamentaria España-México concluyó en esta jornada con un llamado de los representantes de ambos países a que el denominado **Acuerdo Global entre México y la Unión Europea** para una asociación política, comercial y de cooperación entre en vigor cuanto antes.

«Lo más antes posible», subrayó el presidente de la Cámara de Diputados de México, **Santiago Creel**, en el acto de clausura en el que también intervinieron el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado mexicano, Ricardo Monreal, y el presidente del Senado de España, Ander Gil.

Las conclusiones de la reunión incluyen un apartado en el que «los parlamentarios de ambos países reconocen la importancia de impulsar la entrada en vigor de dicho acuerdo», para que una vez ratificado «impulse unas relaciones comerciales entre ambas partes» que posibiliten «nuevas oportunidades de acceso a los mercados, de intercambio de bienes y servicios, culturales y de buenas prácticas en la lucha contra el cambio climático» entre México y la UE.

«Ambas delegaciones constatan que la presidencia española del Consejo de la Unión Europea en el segundo semestre de 2023 es una oportunidad para profundizar en las relaciones entre la Unión Europea y la Comunidad Iberoamericana», añade el texto.

México y la UE alcanzaron un principio de acuerdo para una nueva asociación que reemplace a la alcanzada en 2000, pero está pendiente de aplicación, pues aunque la Comisión Europea considera que en estas más de dos décadas fue beneficiosa comercialmente para ambas partes, permanecen algunas «barreras».